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國立臺灣藝術大學 107 學年度總務會議紀錄 

會議時間：108年 6月 26日(星期三)上午 10時 

會議地點：教研大樓 10樓國際會議廳 

主  席：謝總務長文啟                 記錄：賴秀貞 

出席人員、列席人員：如簽到單 

壹、 主席致詞：(略) 

貳、 各組工作報告：如會議手冊 

參、 臨時動議： 

動議一：由多媒系張主任維忠提出：有關本校下水道的清潔問題，最為嚴

重為戲劇系外近台藝表演廳的草地邊、及工藝系旁新排球場的水

溝，內有落葉及雜樹生長，在近日連日大雨的天氣下，不但易積

水也會破壞結構。 

主席裁示：近日已針對本校易積水區域進行排水溝清理作業，其中博物館

前面由工作班清理、雕塑系週邊淤積較嚴重已委外由廠商處理

完成。後續將由環安組巡檢大排、事務組巡檢小排，有發現淤

積及雜樹即立即清除，也謝謝維忠主任的提醒。 

 

動議二：由藝博館楊宜晨小姐提出：建議用印申請單能結合本校公文系統

電子化，以提昇行政效率。 

主席裁示：由文書組檢討及研議可行方案。 

肆、 綜合結論： 

一、 公文稽催單的目的是要提醒承辦同仁有催辦公文的職責，而不僅僅是線

上辦展延就可以，若公文催辦有困難時要向主管反應、報告。 

二、 大觀路人行步道改善工程完成後，請大家幫忙宣導行人能走人行步道，

以避免跟車道交織。 

三、 校內停車格為配合校園整體規劃釋出部分，故目前校內停車格較為吃

緊。新設的停車格中，北側小公園 16個停車格已建置完成，目前在跟

新北市政府協商通道能否打開以方便使用。北側舊網球場規劃近 20個

停車格，若校內車位不足時除了 B、C區停車場外，也請大家能多多利
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用新設的停車格。另目前跟新北市政府洽談租用本校後門口新北市政府

收回之空地，未來將規劃為汽、機車停車位，預計年底前可以談成。在

這過渡期大家會較為不便，但本處已在逐步解決停車位的問題。 

四、 7月份起清潔外包廠商將由新的廠商承作，今年度採購方式為最低標決

標，得標金額較去年減少約 2百萬元，為避免廠商因利潤減少而影響履

約品質，請大家在一開始履約時就跟廠商溝通清楚，可避免於驗收時發

生爭議。 

五、 提醒大家務必於期限內申報外籍人士所得，若逾期除了滯納金外，會按

扣繳稅額處 5%的罰鍰，屆時罰金皆將由業務單位自行處理，故若有經手

外籍人士所得業務者，請務必注意申報時效。 

六、 各項工程請於基本設計時，請建築師在預算範圍內將使用單位的基本需

求納入並定調，之後除了因隱蔽部分或為避免造成二次施工外，不宜因

需求變更或增加而變更設計，以免造成追加預算、增加工期及延後完

工。 

七、 有關視傳系廁所漏水的問題，請環安組協助確認原因後儘速處理。 

八、 室內外溫度達 28度（含)以上在空調可使用的時段，即可開啟冷氣。去

年本校總用電量已達負成長的目標，若今年度仍可達標，總務處會研議

取消空調禁用時段限制的可行性。 

 

伍、 散會：11時 45分 


